



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成30年9月18日(火) 第2857回 例会(本年度第8回)

インスピレーションになろう

創立
60周年
2019年
4月20日(土)

10月2日(火)	ガバナー公式訪問
10月9日(火)	祝祭日休会
10月16日(火)	職場訪問 羽前絹練株式会社様
10月21日(日)	国際ロータリー第2800地区 地区大会(酒田市)

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/>



会長あいさつ

会長/武田啓之

渡辺監督いろいろ紹介ありがとうございました。皆さん、是非券を購入し会場に足を運んで頂ければと思います。

今日活動計画書が配られております。ロータリー細則の変更で、10月1日から車馬賃など現状に合わないことを変更させて頂きたいと思います。それから12月の総会の時にCLP関係など来期にむけた動きがありますのでお含みおきください。

今日は南米チリの独立記念日です。それから、1951年ニューヨーク・タイムズが発刊、1954年に蔵前国技館が完成しています。1971年日清食品が世界初のカップヌードルを発売しました。1976年に厚生省が天然痘予防接種を廃止する通達を出しました。それから、1997年オスロの政府間会合で対人地雷全面禁止条約を採択した日です。

今日亡くなった人に豊臣秀吉がいます。私の生まれた櫛引の丸岡に天澤寺があります。加藤清正の嫡子忠廣が荘内藩預かりとなりそこで幽閉生活を送りました。この鶴岡にも歴史的な事柄が多く残されています。日々いろんなつながりを考えながら過ごすのも大切だと思っています。

幹事報告

幹事/阿部純次

○青少年育成センター

30年度山形県青少年育成県民大会参加について

日時:10月21日(日) 12:00~16:30

場所:伝国の森置賜文化ホール

庄内青少年健全育成研修会への出席について

日時:10月6日(土) 13:00~

場所:酒田市あひらたタウンセンター

会員数	29名
出席	24名
出席率	82.76%
前々回確定出席率	89.66%

■RI会長 バリー・ラシン

■地区ガバナー 上林 直樹

■会長/武田啓之 ■副会長/佐藤詩郎 ■幹事/阿部純次 ■会長エレクト/菅原成規

■会報委員会/樋渡美智子・真島吉也・迎田 健・高橋弘美

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

鶴岡田川英語弁論大会入賞者スピーチ

美しさ

羽黒高等学校 佐藤ひかりさん

とても有名なフレーズがある。「すずと、小鳥と、それからわたし。みんなちがって、みんないい」金子みすゞの詩からきている。



昨年、私はハンガリーの交換留学生だった。ハンガリーではいつもお腹の見えるTシャツを着るのが好きだった。ある日、私はインスタグラムにそのTシャツを着た一枚の写真を投稿した。日本人の友達の一人が連絡してきた。

「お腹大丈夫?」

写真を確認すると、私のお腹がジーンズのウエスト部分にはみ出していたのだ! 私はショックを受けてしまった。ハンガリーの友達は言った。

「そんなこと気にすることないよ!」

もし私が日本の友達と一緒にいたら、彼らは絶対に「痩せろ!」と言ってくる。それはもう私たちの典型的な会話だから、私もそれほど気にしない。それでも、いつも私は痩せるべきか考える。私はある意味太っている。太っている原因は食べすぎによるものだけではない。筋肉もその一つだ。

日本の美的定義は常に変化している。明治時代までは結婚した女性はお歯黒だった。しかし最近はそれを見かけなくなった。それは単純に、もうこれを美しいと思わなくなつたからだ。

私たちは私たちだけの容姿を持っている。誰も同じものは持っていない。日本人の女の子たちは可愛い顔を持っていて、充分細身で…。にもかかわらず、彼女たちは見た目を変えようとする。顔をより美し

く見せる方法を探したり、ダイエットを計画したりしている。しかし私から見れば、彼女たちは変わらなくていいのだ。

だが覚えておいてもらいたい。中には、固定観念や社会の雰囲気のせいで、ありのままでいることを怖がっている人がいることを。私はこれがメイクの歴史のように変わることを祈る。私たちは、みんながマイナスな気持ちにならずにそのままでいられる社会を作るべきだ。「すずっと、小鳥と、それからわたし。みんなちがって、みんないい」私たちは皆、これを考えるべきだ。

「みんなちがって、みんないい」

もしそうすることが出来れば、世界はもっと美しいものになるだろう。



正三角形の人

山形県立鶴岡南高等学校 皆川 苗さん



7歳までの三年間をアメリカで暮らしていた私は、日本の中学校に入学し、「みんなが同じ格好をしなければいけない」というルールを窮屈に感じて過ごしていました。

高校に入学して初めて受けた模擬試験の結果が返ってきました。そこには、テストの成績が三角形のグラフで示されていました。三つの頂点は、国語、英語、そして数学の成績を示しています。私の三角形はというと、高さが低く、底辺の長い、二等辺三角形。数学の成績が極端に悪かったです。先生は言いました。「三角形の形は、正三角形に近いほど良い。大事なのは三角形の大きさではなく、バランスです」ショックでした。バランス? 私たちは釣り合いのとれた正三角形の人になることが目標なのでしょうか。生徒に同じ外見を求めるばかりでなく、高校では内面まで揃えようというのでしょうか。これは日本の平均主義からくる言葉なのでしょうか。私は、国語と英語の良い成績が評価されることよりも、数学の悪い点数が指摘されたことも悲しく思いました。この先生の考え方にはどうしても納得ができませんでした。

「私はダメな人間だ、なぜなら正三角形の人ではないから」友人の口からそんな言葉を聞く度に私は決まって思いました。みんなはそのままでいい、みんなのことは三角形なんかじゃ測れない。例えば、いつも本ばかり読んでいる彼女も、数学の問題ばかり解いている彼も、私が心から尊敬する大切な友人です。確かに彼らはアンバランスかもしれません。しかしその個性こそ彼らを輝かせているのだと思います。

私は、人は沢山の頂点を持っていると思います。ですからその形も多種多様。整っていても、でこぼこしていても、アンバランスでもいい。またこれまでの経験から、自分とは違う形の人と出会うことは沢山の学びを与えてくれると感じています。今、学校生活はとても楽しいです。なぜなら、このことに気付いたか

らです。私は日本の社会において、より「多様性」が認められることを願っています。ついでに私の二等辺三角形も。

新入会員スピーチ

和光幼稚園理事長・園長 佐々木仁道君



こんにちは。皆様には父が大変お世話になりました。「仁道」と書いて「さとし」と読みます。昭和39年3月1日生まれです。我老林に住んでいます。宝台院と幼稚園、それに父が守ってきた旧松山の寶藏寺で二寺と幼稚園で務めさせて頂いています。

趣味はカメラ、中学では水泳、高校は軟式テニスをしていました。今はアイスホッケーをしています。チラシをお配りさせていただきましたが、道具はクラブにありますのですぐに始められます。体験コースもありますので是非お越しください。

和光幼稚園について、父が大事にしていたことは、「自然をしぜんに」です。身の回りの「自然」を「しぜん」に受入れることができる「こころ」を育て、命を育むことを考えています。自我老林の自然環境を生かして子どもたちに季節の移り変わり、自然の恵み、自然の厳しさを先生にして、人間の芯の部分を育てていきたいと考えています。

和光幼稚園の周りには田圃や畑があります。4月から1月まで、米作りの全てに関わって作業をしています。自分の手、目、心で感じてお米を育てていく、そしてそれをみんなでおいしくいただきます。畑では個人の畑があり2株ずつ好きな苗を植えます。一生懸命育て収穫できた野菜を子供たちは最高の笑顔で家に持ち帰ります。「自然をしぜんに」というテーマ、これからも大事にしていきたいと思っています。皆様にはこれからもよろしくお願ひいたします。

委員会報告

◆ゲスト

羽黒高校 佐藤ひかりさん ジョー先生

鶴岡南高校 皆川 苗さん 鈴木先生

いでは堂 渡辺智史監督 五十嵐製作宣伝担当

◆マイクされた方

阿部純次君 佐藤友行君 藤川享胤君

スマイル

武田 啓之君 ひかりさん、皆川さん、希望に向けて精進して下さい。渡辺監督ありがとうございます。

藤川 享胤君 来年の大相撲初場所を見に行きます。(1/17または1/18)参加したい方は事務局まで申し込みください。8名までです。

樋渡美智子君 長年学校作文コンクールを指導してきて最近子どもたちの書く文字が小さく、薄くなっています。お家でお子様、お孫様の書く字をご覧になってみてはどうでしょうか。ご参考までに。

阿部 純次君 弁論大会(県大会)頑張って。渡辺監督、五十嵐さん盛会を祈ります。佐々木仁道さん会員スピーチありがとうございました。